

夢と志をもち、自ら学び、共によりよく生きようとする砥川っ子



砥川っ子だより



砥川小学校

第 31 号

令和 7 年 12 月 12 日

文責 校長 野田 経代

## 授業参観・餅つき会 大変ありがとうございました。



4年松組総合的な学習 発表会



感謝の会（地域サポーターの皆様）



3年生の餅つきの様子

先週日曜日は授業参観と PTA 行事である親子餅つき会に多数のご参加ありがとうございました。1時間目授業参観が 8:25 と早い時間設定でしたので、来ていただけるか不安に思っていましたが、どの教室もたくさんの保護者様で驚きました。10年前は餅つきの準備で忙しくされていて、参観される保護者さんはほんの数人でした。しかしこの行事一番の目的が「子供に餅つきの体験をさせ、親子一緒にもちを食べて、楽しい時間を過ごす。」ことだと思うので、今のスタイルが学校と家庭、双方のニーズにマッチしているのだと感じました。と言っても、前日から（役員さんはもっと前から）たくさん準備をしておられました。また、PTA と地域連携室とで相談され、「星の会」の皆様に餅を丸める作業がスムーズにできるよう、各学年一名ずつ入っていただくこととしました。その見えない下準備とご協力なくして、餅つき会は成立しません。本当に皆さんのご協力に感謝です。当日は餅をつく前に、地域サポーターの皆さんへの感謝の会が行われました。また、○○さんの紹介と PTA からの表彰等、盛沢山でしたが、5 年生の進行のもと、心温まる時間となりました。PTA 会長さんのマイクによる実況中継がさらに場を盛り上げていたようですね。会長さんありがとうございました。63kg の餅米は、稻作体験にご協力いただいている△△様よりいただいています。美味しいお餅になって、子供たちの心と胃袋を満たしてくれたようです。保護者の皆様も本当にありがとうございました。



砥川小では、年間を通じていろいろな団体から学習の機会をいただいています。左の写真（上段）は1,2年生の 人権教室の様子です。小城市人権擁護委員さんが低中高学年で3回に分け授業をしてくださいます。今回は低学年でしたが、「周りとの違い」に対してマイナスに捉えがちなことを取り上げた絵本で、「人と違っていい」「違うからいい」という見方や考え方を学ぶ時間となっていました。

下段の写真は5年生の理容師体験です。その道のプロが来て、モデルになった先生の髪を10分足らずできれいにカットされる手さばきは実に見事でした。その後は5年生児童も、マネキンの髪を切ったり、バリカンでかたりと思いつの髪型に変身させていました。5年生からは「面白かったけど、難しかったと」言う感想が聞かれ、良い体験をさせていただいたと感じました。髪の毛1本も残さず掃除される姿にもプロ意識を感じました。

